

Intergeo

Messe legt zu

[18.08.2011] Mit einem Plus an Ausstellungsfläche und neuen Veranstaltungen wartet in diesem Jahr die Intergeo, Kongress und Fachmesse für Geodäsie, Geo-Information und Land-Management, auf.

Die Kongressmesse Intergeo (27. bis 29. September 2011, Nürnberg) belegt in diesem Jahr 27.000 Quadratmeter Ausstellungsfläche und kann damit nach Angaben des Veranstalters DVW – Gesellschaft für Geodäsie, Geoinformation und Landmanagement im Vergleich zum Vorjahr ein Wachstum von acht Prozent vorweisen. „Ob öffentliche Verwaltung oder Wirtschaft, es werden immer mehr hochgradig vernetzte Systeme und Strukturen der Geo-Information benötigt“, erklärt DVW-Präsident Professor Karl-Friedrich Thöne. „Ob mit Fachmesse, Kongress oder über das Online-Angebot, die Intergeo übernimmt eine wichtige Funktion für die operative Vernetzung der Branchen.“ Allein das Kommunikationsnetzwerk der Intergeo generiere jährlich rund fünf Millionen Fachkontakte. Erstmals findet in diesem Jahr die vom Bundesverkehrsministerium und dem BITKOM-Verband organisierte Navigationskonferenz zum Thema Orientierung in der intelligenten Welt statt. Neu angesprochen ist zudem die Open Data Community, die sich im Rahmen der Intergeo-Akademie den Potenzialen von OpenStreetMap widmet.

(bs)

Stichwörter: Messen | Kongresse, Intergeo 2011, Veranstaltung, Geodaten-Management, Geo-Informationssysteme (GIS), Karl-Friedrich Thöne